	MATERIALIEN / RESSOURCES :

	Britische Kolonialtruppen / Troupes Coloniales britanniques/
Die indische Armee / The Indian Army/ L’armée indienne 


	1. Uniform eines indischen Soldaten in der britischen Armee in Europa während des Ersten Weltkriegs/ Uniforme d‘un soldat indien dans l’armée britannique en Europe pendant la Première Guerre Mondiale

Foto / Photo: Dr. Klaus Edel, Wien

Die Uniform wird im Indian War Museum im Roten Fort in Old Dehli ausgestellt.Cet uniforme est exposé à       l‘ Indian War Museum au Fort rouge à Old Dehli
[image: image1.jpg]“





2. Ypern / Ypres: Gedenktafel für indische Soldaten am Menenpoort. Das Tor trägt die Namen von 54.896 vermissten Soldaten / Plaque à la  mémoire à la „Menenpoort“. Ce monument porte les noms de 54.896 soldats disparus de l’armée britannique.
Foto / Photo: Jürgen Kummetat
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3. Aus / de: „Le Petit Journal“, 8.8.1915:
[image: image3.jpg]AUX DARDANELLES. — Un départ de troupes indiennes.





Bei den Dardanellen - Abfahrt indischer Truppen

4. All India War Memorial/ India Gate
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Photo / Foto: Dr. Klaus Edel
Ist ein 42 m hoher Triumphbogen, in dem an den Wänden die Namen von ca. 90.000 indischen Soldaten, die für Großbritannien im 1. Weltkrieg, bei gleichzeitigen Grenzoperationen im NW und im missglückten Afghanistan Feldzug von 1919 gefallen sind,  verzeichnet sind.

A 42m- high stone memorial arch, bears the names of about 90.000 Indian Army soldiers who died for Great Britain in the WWI, the Northwest Frontier Operations and the 1919 Afghan fiasco.

Lit.: Aubert, Hans-Joachim (2008) Indien, der Norden, Dumont, Ostfildern S. 126

       Singh, Sarina et al. (2005) India, Lonely Planet p. 110

Dr. Klaus Edel: Britische Kolonialtruppen /The Indian Army

Bei den von den Großbritannien im ersten Weltkrieg auf den europäischen Kriegsschauplätzen eingesetzten Kolonialtruppen handelt es sich hauptsächlich um die aus Freiwilligen zusammengesetzte „Indian Army“. Bereits Ende September 1914 landeten die ersten indischen Truppen in Marseille, von denen als erstes Regiment die 129th Baluchis bei Ypern eingesetzt wurden. In der Folge kämpften indische Truppeneinheiten bei Festubert (1914,1915), Loos und in der 2. Schlacht bei Ypern, wo sie erstmals einem Gasangriff ausgesetzt waren. Im Dezember 1915 wurden wegen der hohen Verluste und Klimaanpassungsproblemen die beiden indischen Divisionen (3rd Lahore und 7th  Meerut) wieder von Europa zu außereuropäischen Kriegsschauplätzen abgezogen. Im Gegensatz dazu verblieben die Kavallerieeinheiten in Europa und kamen 1916 in der Schlacht an der Somme und auch 1917 zum Einsatz. 

An der Gallipoli  Operation (1915-1916) war ebenfalls eine indische Infanterieeinheit beteiligt. Ansonsten kämpften britisch-indische Truppen vorwiegend im Nahen und Mittleren Osten bzw. in Ostafrika.

Insgesamt waren an der Westfront ca. 130.000 indische Soldaten, vor Gallipoli rund 4-5000 im Einsatz.

During the Great War colonial forces deployed by Britain in Western Europe mainly based on Indian volunteers. Already at the end of September 1914 the first troops of the “Indian Army” landed in Marseille. In Ypres the 129th Baluchis was the first fighting Indian regiment. Afterward Indian forces were deployed in Festubert (1914, 1915) and in the second battle of Ypres (1915). There Indians were confronted with poison gas. In December 1915 the 3rd Lahore and 7th Meerut were transferred from Europa to the Near and Middle East War Scenery or to East Africa. This was done on behalf the Indian Army mourned a great loss of men. Otherwise the Indians had great problems to acclimatise. 

Only an Indian cavalry forces remained in Europe and take part in the Somme battle and other battles 1917.

Otherwise parts of the “Indian Army” were deployed in the Gallipoli operation.

In general at about 130.000 Indian soldiers fought in Western Europe and 4-5000 at Gallipoli.

Lit.: http://books.google.at/books?id=2yeSJ9wL2esC&pg=PA87&lpg=PA87&dq=britische+Kolonialtruppen+im+Ersten+Weltkrieg&source=bl&ots=3ynPoZtsuI&sig=s_dxwLAzcipz880uGeGpN8PZJgE&hl=de&sa=X&oi=book_result&resnum=1&ct=result" .



	


